
 
 

 
 

 
Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 26 
de abril de 2012 na sede da SPPREV: 
 
 
-. De início discutiu-se sobre o projeto para criação do fundo de investimento 
imobiliário. 
 
-.Após, foi analisada e discutida a questão da Bonificação por Resultados. A 
respeito do monitoramento, o assessor Walter informou que a ferramenta já foi 
homologada pela SPPREV. 
  
- A diretora de Benefícios Servidores Públicos informou que, com relação às 
certidões de tempo de contribuição, foram obtidos os dados dos funcionários 
exonerados do ano de 1992 em diante. 
 
- Por fim, o Diretor de Administração e Finanças falou sobre a Recuperação de 
Créditos e também trouxe a pauta de reivindicações dos funcionários da autarquia. 


